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Distrito de Barajas 
Secretaría de Distrito 
T. 91 588 80 55 – 91 588 81 58 
C.Electrónico: ombarajas@madrid.es 

 

EXTRACTO 

 

 

Acuerdos adoptados por la Junta Municipal de Distrito de Barajas en Sesión Ordinaria 

celebrada, en primera convocatoria, el día 21 de marzo de 2023, bajo la Presidencia de la 

Ilma. Sra. Concejala Presidenta D.ª Sofía Miranda Esteban. Asistieron de manera presencial: 

D. Álvaro Aguado López, Vocal Vecino PP; D.ª Amaya Guadalupe Camacho Blasco, Vocal 

Vecina Socialista; D. Carlos Alvar Valle Higueras, Vocal Vecino Portavoz Adjunto Grupo 

Mixto; D. Ignacio Carmona Guerra, Vocal Vecino Ciudadanos-P. Ciudadanía; D. Javier del 

Caz Soto, Vocal Vecino Portavoz Adjunto Vox; D. Damián Cuesta Lionel, Vocal Vecino 

Ciudadanos-P. Ciudadanía; Ilmo. Sr. D. Francisco de Asís Fernández Camacho, Concejal 

Más Madrid; D.ª María Norma Fierro Rolán, Vocal Vecina Portavoz del Grupo Mixto; D. 

Miguel Gómez-Leal Martín, Vocal Vecino Portavoz Adjunto PSOE; D. Jesús Miguel González 

Santamaría, Vocal Vecino Portavoz Adjunto Más Madrid; D.ª Rosa María Granados Hilera, 

Vocal Vecina Portavoz Adjunta Ciudadanos-P. Ciudadanía; D. Adrián Lorenzo Pérez, Vocal 

Vecino Más Madrid; D.ª María del Carmen Luelmo Garrido, Vocal Vecina PP; D.ª Isabel 

Marcos Carro, Vocal Vecina Portavoz PSOE; D.ª Mihalea Marilena Pop, Vocal Vecina Más 

Madrid; D. Juan Manuel Menéndez Frías, Vocal Vecino Más Madrid; D. Félix Montánchez 

García, Vocal Vecino PP; D.ª Cristina Navarro Rodríguez, Vocal Vecina Más Madrid; D. 

Francisco José Orduña Martínez, Vocal Vecino Portavoz Vox; D. Eduardo Pasero Jiménez, 

Vocal Vecino Portavoz Ciudadanos-P. Ciudadanía; D.ª Soledad Pérez Fernández, Vocal 

Vecina PP; D.ª María del Carmen del Pie Rincón, Vocal Vecina Ciudadanos-P. Ciudadanía; 

D.ª Mª Beatriz del Pino Manzano, Vocal Vecina PP; D. Daniel Sánchez García, Vocal Vecino 

Más Madrid; D.ª Ana Isabel Santamaría Rosell, Vocal Vecina Más Madrid; Ilmo. Sr. D. 

Álvaro Vidal González, Concejal PSOE; D.ª María Vieyra Calderoni, Vocal Vecina Portavoz 

Más Madrid; D. Antonio Villacorta Sauceda, Vocal Vecino Portavoz PP y Mª del Carmen 

Yuste Mora, Vocal Vecina PP. Asistieron de manera telemática: D.ª Milagros Rivera Jiménez, 

Vocal Vecina PP. No estuvieron: D. Abel María González Martín, Vocal Vecino PSOE; 

Concejal Suplente, D. Ángel Niño Quesada. Estuvieron presentes también la Coordinadora 

del Distrito D.ª Nuria García Zarza y el Secretario del Distrito, D. Javier Benito de la Torre. 

 

 

Se abrió la Sesión a las diecisiete horas, treinta y un minutos, adoptándose los siguientes 

acuerdos: 
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Acuerdos: 

I. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 

PRIMERO.- La Junta acordó aprobar por unanimidad el acta de la sesión ordinaria de 

fecha 21 de febrero de 2023.  

El Secretario del Distrito informa, al objeto de dejar constancia en el acta, que se rectifica 

un error en el punto noveno, donde se hacía referencia al voto favorable del Grupo 

Municipal Vox, cuando en realidad se trataba de una abstención. 

 
II. PARTE RESOLUTIVA 

 

PROPUESTAS DE LA CONCEJAL PRESIDENTA 

SEGUNDO.- La Junta acordó aprobar por unanimidad,  a propuesta de la Concejal 

Presidenta del Distrito, el acuerdo del siguiente tenor literal:  

“Nombrar al jardín anexo al CEIP Guadalajara como "Jardín del Chico de la eterna 

sonrisa" en honor al alumno fallecido por muerte súbita en el CEIP Zaragoza”. 

El Secretario del Distrito informa de que, por acuerdo de la Junta de Portavoces, este 

acuerdo se sustancia sin debate. 

 

PROPOSICIONES DE LOS GRUPOS POLÍTICOS 

TERCERO.-  La Junta acordó aprobar por unanimidad, a propuesta del Grupo Municipal 

Vox, el acuerdo del siguiente tenor literal:  

“Instar al órgano competente para que se realice la limpieza de la suciedad y poda 

de la vegetación que invade la vía de servicio de la autovía M-11 dirección norte, desde su 

inicio en la rotonda donde finaliza la Calle Mistral”. 

El Secretario del Distrito informa de que, por acuerdo de la Junta de Portavoces, este 

acuerdo se sustancia sin debate. 
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CUARTO.- La Junta acordó aprobar por unanimidad, a propuesta del Grupo Municipal 

Vox, el acuerdo del siguiente tenor literal:  

“Instar a la Junta Municipal de Barajas, o que esta inste al órgano competente, para 

que se asfalte de manera urgente el Paseo de la Alameda de Osuna a la altura de la entrada 

del Parque del Capricho”. 

El Secretario del Distrito informa de que, por acuerdo de la Junta de Portavoces, este 

acuerdo se sustancia sin debate. 

 

 

III. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL 

PREGUNTAS 

QUINTO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Socialista, del 

siguiente tenor literal:  

“¿Qué nos puede decir la Concejala Presidenta sobre el proyecto de ampliación 

del CEIP Margaret Thatcher y en qué estado se encuentra?”. 

SEXTO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Socialista, del 

siguiente tenor literal: 

“¿Considera la Concejala-Presidenta que las salas de lectura que tenemos en el 

Distrito son apropiadas para lo que demandan las vecinas y vecinos de Barajas?”. 

SÉPTIMO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Socialista, del 

siguiente tenor literal: 

“¿Qué respuesta ha recibido de la Consejería de Sanidad, o del organismo 

correspondiente, sobre la iniciativa presentada en mayo del 2022 relativa al Centro de 

Salud Mental?”. 

OCTAVO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Socialista, del 

siguiente tenor literal: 

“¿Cómo valora la Concejala-Presidenta la conservación y el mantenimiento del 

patrimonio histórico cultural del Distrito de Barajas?”. 

NOVENO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Socialista, del 

siguiente tenor literal: 
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“¿Cómo está previsto que se mejore la conectividad y funcionalidad del carril bici 

situado en la calle Riaño?”. 

DÉCIMO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Socialista, del 

siguiente tenor literal: 

“¿Cuándo se instalarán los pasos de cebra previstos en la calle Ayerbe?”. 

 

UNDÉCIMO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Vox, del 

siguiente tenor literal: 

“¿Cuántas plazas de aparcamiento de motos se han ejecutado conforme a la 

propuesta traída por este Grupo en febrero de 2022?”. 

 

DUODÉCIMO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Vox, del 

siguiente tenor literal: 

“¿En qué situación se encuentra la ejecución de la nueva marquesina de la parada 

de autobús, número 5844, que se encuentra enfrente del colegio Margaret Thatcher?”. 

 

DECIMOTERCERO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Vox, 

del siguiente tenor literal: 

“¿En qué zonas se ha ejecutado la propuesta aprobada en junio de 2022 en relación a la 

limpieza de las pintadas existentes en todo el Distrito?”. 

DECIMOCUARTO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Más 

Madrid, del siguiente tenor literal: 

“¿Qué valoración hace la Concejala Presidenta de la implementación del proyecto 

"Bosque Metropolitano" en el distrito de Barajas?”. 

 

DECIMOQUINTO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Más 

Madrid, del siguiente tenor literal: 

“¿Qué valoración hace la Concejala Presidenta de las medidas llevadas a cabo por 

el Ayuntamiento de Madrid en los entornos escolares del distrito de Barajas?”. 

 

DECIMOSEXTO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Más 

Madrid, del siguiente tenor literal: 

“¿Qué valoración hace la Concejala Presidenta de la protección, rehabilitación y 

potenciación del patrimonio cultural, natural y urbano del distrito de Barajas durante su 

mandato?”. 
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DECIMOSÉPTIMO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Más 

Madrid, del siguiente tenor literal: 

“¿Qué acciones se están llevando a cabo para mejorar la calidad de vida y 

proporcionar los servicios necesarios a la ciudadanía que reside en el entorno de las calles 

Ezequiel Peñalver y Tauro?”. 

DECIMOCTAVO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Más 

Madrid, del siguiente tenor literal: 

“¿Cuándo prevé la Concejala Presidenta de la Junta Municipal de Barajas la 

apertura al público del nuevo polideportivo previsto en la calle Mistral y la piscina de 

verano anexa?”. 

DECIMONOVENO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Mixto, 

del siguiente tenor literal: 

“¿Qué asistencia ha tenido el ciclo de sesiones formativas para familias con 

adolescentes en el IES Alameda de Osuna?”. 

VIGÉSIMO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Mixto, del 

siguiente tenor literal: 

“¿Cómo valora los hechos sucedidos hace unas semanas, cuando la policía rescató 

a una mujer secuestrada por su exmarido y la liberación de un intermediario de droga 

retenido tras una venta de falsa cocaína?”. 

VIGÉSIMO PRIMERO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal 

Mixto, del siguiente tenor literal: 

“¿Qué medidas se van a tomar para que no vuelva a secarse el arbolado, como el 

año pasado?”. 

VIGÉSIMO SEGUNDO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal 

Mixto, del siguiente tenor literal: 

“Conociendo la situación de la colonia felina situada en el parque de la calle 

Acuario, ¿qué se ha hecho al respecto?”. 

VIGÉSIMO TERCERO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Más 

Madrid, del siguiente tenor literal: 
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“¿En qué estado se encuentran los trámites para la instalación de la placa en 

homenaje a Pepe Kiosco, iniciativa aprobada por unanimidad en octubre de 2022?”. 

RESOLUCIONES 

VIGÉSIMO CUARTO.- Quedar enterados de los decretos y resoluciones de la Concejalía 

Presidencia y la Coordinación del Distrito adoptados durante el mes de enero de 2023. 

 

Se levanta la Sesión a las dieciocho horas, cincuenta y cinco minutos. 

 

EL SECRETARIO DE DISTRITO 

 Fdo.: Javier Benito de la Torre  
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EXTRACTO 


 


 


Acuerdos adoptados por la Junta Municipal de Distrito de Barajas en Sesión Ordinaria 


celebrada, en primera convocatoria, el día 21 de marzo de 2023, bajo la Presidencia de la 


Ilma. Sra. Concejala Presidenta D.ª Sofía Miranda Esteban. Asistieron de manera presencial: 


D. Álvaro Aguado López, Vocal Vecino PP; D.ª Amaya Guadalupe Camacho Blasco, Vocal 


Vecina Socialista; D. Carlos Alvar Valle Higueras, Vocal Vecino Portavoz Adjunto Grupo 


Mixto; D. Ignacio Carmona Guerra, Vocal Vecino Ciudadanos-P. Ciudadanía; D. Javier del 


Caz Soto, Vocal Vecino Portavoz Adjunto Vox; D. Damián Cuesta Lionel, Vocal Vecino 


Ciudadanos-P. Ciudadanía; Ilmo. Sr. D. Francisco de Asís Fernández Camacho, Concejal 


Más Madrid; D.ª María Norma Fierro Rolán, Vocal Vecina Portavoz del Grupo Mixto; D. 


Miguel Gómez-Leal Martín, Vocal Vecino Portavoz Adjunto PSOE; D. Jesús Miguel González 


Santamaría, Vocal Vecino Portavoz Adjunto Más Madrid; D.ª Rosa María Granados Hilera, 


Vocal Vecina Portavoz Adjunta Ciudadanos-P. Ciudadanía; D. Adrián Lorenzo Pérez, Vocal 


Vecino Más Madrid; D.ª María del Carmen Luelmo Garrido, Vocal Vecina PP; D.ª Isabel 


Marcos Carro, Vocal Vecina Portavoz PSOE; D.ª Mihalea Marilena Pop, Vocal Vecina Más 


Madrid; D. Juan Manuel Menéndez Frías, Vocal Vecino Más Madrid; D. Félix Montánchez 


García, Vocal Vecino PP; D.ª Cristina Navarro Rodríguez, Vocal Vecina Más Madrid; D. 


Francisco José Orduña Martínez, Vocal Vecino Portavoz Vox; D. Eduardo Pasero Jiménez, 


Vocal Vecino Portavoz Ciudadanos-P. Ciudadanía; D.ª Soledad Pérez Fernández, Vocal 


Vecina PP; D.ª María del Carmen del Pie Rincón, Vocal Vecina Ciudadanos-P. Ciudadanía; 


D.ª Mª Beatriz del Pino Manzano, Vocal Vecina PP; D. Daniel Sánchez García, Vocal Vecino 


Más Madrid; D.ª Ana Isabel Santamaría Rosell, Vocal Vecina Más Madrid; Ilmo. Sr. D. 


Álvaro Vidal González, Concejal PSOE; D.ª María Vieyra Calderoni, Vocal Vecina Portavoz 


Más Madrid; D. Antonio Villacorta Sauceda, Vocal Vecino Portavoz PP y Mª del Carmen 


Yuste Mora, Vocal Vecina PP. Asistieron de manera telemática: D.ª Milagros Rivera Jiménez, 


Vocal Vecina PP. No estuvieron: D. Abel María González Martín, Vocal Vecino PSOE; 


Concejal Suplente, D. Ángel Niño Quesada. Estuvieron presentes también la Coordinadora 


del Distrito D.ª Nuria García Zarza y el Secretario del Distrito, D. Javier Benito de la Torre. 


 


 


Se abrió la Sesión a las diecisiete horas, treinta y un minutos, adoptándose los siguientes 


acuerdos: 
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Acuerdos: 


I. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 


PRIMERO.- La Junta acordó aprobar por unanimidad el acta de la sesión ordinaria de 


fecha 21 de febrero de 2023.  


El Secretario del Distrito informa, al objeto de dejar constancia en el acta, que se rectifica 


un error en el punto noveno, donde se hacía referencia al voto favorable del Grupo 


Municipal Vox, cuando en realidad se trataba de una abstención. 


 
II. PARTE RESOLUTIVA 


 


PROPUESTAS DE LA CONCEJAL PRESIDENTA 


SEGUNDO.- La Junta acordó aprobar por unanimidad,  a propuesta de la Concejal 


Presidenta del Distrito, el acuerdo del siguiente tenor literal:  


“Nombrar al jardín anexo al CEIP Guadalajara como "Jardín del Chico de la eterna 


sonrisa" en honor al alumno fallecido por muerte súbita en el CEIP Zaragoza”. 


El Secretario del Distrito informa de que, por acuerdo de la Junta de Portavoces, este 


acuerdo se sustancia sin debate. 


 


PROPOSICIONES DE LOS GRUPOS POLÍTICOS 


TERCERO.-  La Junta acordó aprobar por unanimidad, a propuesta del Grupo Municipal 


Vox, el acuerdo del siguiente tenor literal:  


“Instar al órgano competente para que se realice la limpieza de la suciedad y poda 


de la vegetación que invade la vía de servicio de la autovía M-11 dirección norte, desde su 


inicio en la rotonda donde finaliza la Calle Mistral”. 


El Secretario del Distrito informa de que, por acuerdo de la Junta de Portavoces, este 


acuerdo se sustancia sin debate. 
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CUARTO.- La Junta acordó aprobar por unanimidad, a propuesta del Grupo Municipal 


Vox, el acuerdo del siguiente tenor literal:  


“Instar a la Junta Municipal de Barajas, o que esta inste al órgano competente, para 


que se asfalte de manera urgente el Paseo de la Alameda de Osuna a la altura de la entrada 


del Parque del Capricho”. 


El Secretario del Distrito informa de que, por acuerdo de la Junta de Portavoces, este 


acuerdo se sustancia sin debate. 


 


 


III. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL 


PREGUNTAS 


QUINTO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Socialista, del 


siguiente tenor literal:  


“¿Qué nos puede decir la Concejala Presidenta sobre el proyecto de ampliación 


del CEIP Margaret Thatcher y en qué estado se encuentra?”. 


SEXTO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Socialista, del 


siguiente tenor literal: 


“¿Considera la Concejala-Presidenta que las salas de lectura que tenemos en el 


Distrito son apropiadas para lo que demandan las vecinas y vecinos de Barajas?”. 


SÉPTIMO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Socialista, del 


siguiente tenor literal: 


“¿Qué respuesta ha recibido de la Consejería de Sanidad, o del organismo 


correspondiente, sobre la iniciativa presentada en mayo del 2022 relativa al Centro de 


Salud Mental?”. 


OCTAVO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Socialista, del 


siguiente tenor literal: 


“¿Cómo valora la Concejala-Presidenta la conservación y el mantenimiento del 


patrimonio histórico cultural del Distrito de Barajas?”. 


NOVENO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Socialista, del 


siguiente tenor literal: 
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“¿Cómo está previsto que se mejore la conectividad y funcionalidad del carril bici 


situado en la calle Riaño?”. 


DÉCIMO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Socialista, del 


siguiente tenor literal: 


“¿Cuándo se instalarán los pasos de cebra previstos en la calle Ayerbe?”. 


 


UNDÉCIMO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Vox, del 


siguiente tenor literal: 


“¿Cuántas plazas de aparcamiento de motos se han ejecutado conforme a la 


propuesta traída por este Grupo en febrero de 2022?”. 


 


DUODÉCIMO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Vox, del 


siguiente tenor literal: 


“¿En qué situación se encuentra la ejecución de la nueva marquesina de la parada 


de autobús, número 5844, que se encuentra enfrente del colegio Margaret Thatcher?”. 


 


DECIMOTERCERO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Vox, 


del siguiente tenor literal: 


“¿En qué zonas se ha ejecutado la propuesta aprobada en junio de 2022 en relación a la 


limpieza de las pintadas existentes en todo el Distrito?”. 


DECIMOCUARTO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Más 


Madrid, del siguiente tenor literal: 


“¿Qué valoración hace la Concejala Presidenta de la implementación del proyecto 


"Bosque Metropolitano" en el distrito de Barajas?”. 


 


DECIMOQUINTO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Más 


Madrid, del siguiente tenor literal: 


“¿Qué valoración hace la Concejala Presidenta de las medidas llevadas a cabo por 


el Ayuntamiento de Madrid en los entornos escolares del distrito de Barajas?”. 


 


DECIMOSEXTO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Más 


Madrid, del siguiente tenor literal: 


“¿Qué valoración hace la Concejala Presidenta de la protección, rehabilitación y 


potenciación del patrimonio cultural, natural y urbano del distrito de Barajas durante su 


mandato?”. 







 


Secretaría de Distrito 
 


 


 


5 
Distrito de Barajas 
Secretaría de Distrito 
T. 91 588 80 55 – 91 588 81 58 
C.Electrónico: ombarajas@madrid.es 


 


 


DECIMOSÉPTIMO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Más 


Madrid, del siguiente tenor literal: 


“¿Qué acciones se están llevando a cabo para mejorar la calidad de vida y 


proporcionar los servicios necesarios a la ciudadanía que reside en el entorno de las calles 


Ezequiel Peñalver y Tauro?”. 


DECIMOCTAVO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Más 


Madrid, del siguiente tenor literal: 


“¿Cuándo prevé la Concejala Presidenta de la Junta Municipal de Barajas la 


apertura al público del nuevo polideportivo previsto en la calle Mistral y la piscina de 


verano anexa?”. 


DECIMONOVENO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Mixto, 


del siguiente tenor literal: 


“¿Qué asistencia ha tenido el ciclo de sesiones formativas para familias con 


adolescentes en el IES Alameda de Osuna?”. 


VIGÉSIMO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Mixto, del 


siguiente tenor literal: 


“¿Cómo valora los hechos sucedidos hace unas semanas, cuando la policía rescató 


a una mujer secuestrada por su exmarido y la liberación de un intermediario de droga 


retenido tras una venta de falsa cocaína?”. 


VIGÉSIMO PRIMERO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal 


Mixto, del siguiente tenor literal: 


“¿Qué medidas se van a tomar para que no vuelva a secarse el arbolado, como el 


año pasado?”. 


VIGÉSIMO SEGUNDO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal 


Mixto, del siguiente tenor literal: 


“Conociendo la situación de la colonia felina situada en el parque de la calle 


Acuario, ¿qué se ha hecho al respecto?”. 


VIGÉSIMO TERCERO.- Se sustancia la pregunta formulada por el Grupo Municipal Más 


Madrid, del siguiente tenor literal: 
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“¿En qué estado se encuentran los trámites para la instalación de la placa en 


homenaje a Pepe Kiosco, iniciativa aprobada por unanimidad en octubre de 2022?”. 


RESOLUCIONES 


VIGÉSIMO CUARTO.- Quedar enterados de los decretos y resoluciones de la Concejalía 


Presidencia y la Coordinación del Distrito adoptados durante el mes de enero de 2023. 


 


Se levanta la Sesión a las dieciocho horas, cincuenta y cinco minutos. 


 


EL SECRETARIO DE DISTRITO 


 Fdo.: Javier Benito de la Torre  
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